
Communiqué de presse



Ordre des
masseurs-kinésithérapeutes

Paris, le 13 novembre 2025

Le bureau du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes à la rencontre des élus et des kinésithérapeutes de la région Bretagne

Le bureau du conseil national sera, le mardi 18 et le mercredi 19 novembre, à Rennes pour rencontrer les élus locaux, des professionnels de santé et les élus des conseils de l'Ordre du territoire pour évoquer les enjeux d'accès aux soins dans la région, l'actualité de la profession et les pratiques ordinaires.

Ce déplacement témoigne de la volonté affirmée de l'Ordre d'être attentif aux réalités territoriales afin de mieux s'y adapter. Il sera l'occasion d'évoquer l'actualité de la profession, de mettre en valeur les initiatives locales et d'aborder avec les élus de l'Ordre venus de tous les départements, les problématiques propres à la région Bretagne, notamment en matière de démographie et d'offre de soins.

Moment privilégié d'écoute et de dialogue, ce déplacement nourrit les actions de l'Ordre afin de proposer, partout en France, des mesures tangibles pour améliorer l'accès aux soins. Les 110 000 kinésithérapeutes jouent à ce titre un rôle essentiel pour garantir une prise en charge de proximité, continue et adaptée aux besoins des patients.

Ce déplacement permettra aux membres du conseil national de se rendre à l'IFMK (institut de formation en masso-kinésithérapie) de Rennes, permettant de découvrir les nouveaux locaux et de répondre aux interrogations des étudiants.

Une journée de travail avec l'ensemble des élus ordinaires sera consacrée à l'application des diverses procédures ordinaires afin de prendre en compte les questionnements particuliers de la région.

Une réunion publique se tiendra le mercredi 19 novembre à 18h30 à l'hôtel Mercure Centre gare de Rennes (1 rue Capitaine Maignan, 35 000 Rennes) en présence des kinésithérapeutes et des étudiants la région, tous conviés par l'Ordre.

Pascale MATHIEU, présidente du Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes : « Sur tout le territoire, les kinésithérapeutes constituent un maillon incontournable du système de santé, garantissant proximité et qualité dans la prise en charge des patients. Ces déplacements sont l'occasion de mettre en valeur les initiatives locales, de rappeler la contribution essentielle de la profession à l'organisation des parcours de soins et de renforcer les liens avec les élus. C'est en partageant les expériences du terrain que nous pouvons construire ensemble des actions concrètes et adaptées aux réalités locales et au service des patients. »